

Medienmitteilung - Donnerstag, 17. Dezember 2020

Casafair Zürich

Hauseigentümer*innen sagen «Ja zum neuen Zürcher Energiegesetz»: zürcher-energiegesetz.ch

Eigentum bedeutet auch Verantwortung - gerade bei Anliegen rund um erneuerbare Energie. Folgend auf den heutigen Beschluss der KEVU des Zürcher Kantonsrats zum neuen Zürcher Energiegesetz lanciert eine breite Partnerschaft von Immobilien-Eigentümer*innen, Fachpersonen und Politiker*innen ihre Kampagne für ein Ja zur Revision des Zürcher Energiegesetzes. Initiantin Casafair Zürich legt ihren thematischen Fokus für die nächsten Jahre voll auf die Energiewende.

Die Wärmeerzeugung für Gebäude verursacht mehr als ein Drittel der CO₂-Emissionen in der Schweiz. Wenn Heizungen erneuert werden können, sinkt der Treibhausgas-Ausstoss um 40 Prozent. Die 2000-Watt-Gesellschaft als Ziel für die Schweiz besteht seit über zehn Jahren. 2017 sagte die Schweizer Bevölkerung ja zur Umsetzung der Energiestrategie 2050 des Bundes, und heute ist unser Leitthema «Netto-Null». Immobilienbesitzende haben entsprechend eine wichtige und zentrale Funktion für das geforderte Erreichen der Energiewende.

Beschluss der KEVU zum Zürcher Energiegesetz

Mit dem heute kommunizierten Beschluss der Kommission für Energie, Verkehr und Umwelt (KEVU) des Zürcher Kantonsrats ist der Startschuss zum neuen Zürcher Energiegesetz gefallen. Dazu Andreas Edelmann, Energieberater und Eigentümer der Beratungsfirma edelmann energie sowie Co-Präsident Casafair Zürich: «**Die vorliegende Revision ist ein wichtiger Meilenstein und ein ordentlicher Schritt in die richtige Richtung. Das Herzstück der Vorlage ist der Artikel zum Heizungersatz, damit fossile Heizungen durch erneuerbare Systeme ersetzt werden.**»

Kampagnen-Site «zürcher-energiegesetz.ch»

Casafair Zürich lanciert heute unterstützt durch eine breite Partnerschaft von Expert*innen, Haus- und Wohneigentümer*innen sowie Politiker*innen die Kampagnen-Site zürcher-energiegesetz.ch. Nebst Regula Müller, Eigentümerin eines Null-Energie-Hauses, Geografin und ökologische Beraterin, und Patrick Reust, Einfamilienhaus-Besitzer mit neuer Wärmepumpe, machen sich unter anderen Daniel Sommer, Kantonsrat EVP, und GLP-Kantonsrat und Fraktionspräsident Michael Zeuglin für ein Ja zum neuen Zürcher Energiegesetz stark.

zürcher-energiegesetz.ch wird ab jetzt Immobilienbesitzer*innen und die breite Zürcher Bevölkerung kompakt mit aktuellen Informationen rund um das neue kantonale Energiegesetz beliefern, Sachverhalte zur Gesetzesvorlage und die Dringlichkeit dieser gesetzlichen Rahmenbedingungen erläutern. Ein besonderes Augenmerk legt die Kampagne auf die Sorgen nicht-liquider Hauseigentümer*innen: So setzt sich Casafair Zürich konsequent für die finanzielle Unterstützung von Immobilieneigentümer*innen ein und fordert diese für das Zürcher Energiegesetz und darüber hinaus.

Casafair – Eigentum mit Verantwortung

Casafair stellt sich hinter das Pariser Klimaabkommen und unterstützt die Vision von Netto-Null-CO₂-Emissionen. Die Zürcher Sektion von Casafair legt in den nächsten Jahren einen zentralen Schwerpunkt ihrer Verbandsarbeit auf die Umsetzung energetischer Massnahmen im Gebäudebereich. Sowohl Casafair Schweiz wie auch die Sektion Zürich bieten jedes Jahr zahlreiche Veranstaltungen rund um energetische Sanierungen an. Das Programm 2021 wird laufend unter casafair.ch/veranstaltungen aufgeschaltet.

Kontakt

Für weitere Auskünfte stehen zur Verfügung:

Andreas Edelmann, Co-Präsident Casafair Zürich, 079 282 16 07

Jonas Erni, Vorstandsmitglied Casafair Zürich, Kantonsrat, 076 365 78 06

Eva Schumacher, Geschäftsleiterin Casafair Zürich, 079 464 83 15, zuerich@casafair.ch

Mehr zu Casafair

Casafair Zürich ist eine Sektion des nationalen Verbands Casafair und vertritt rund 6000 Eigentümerinnen und Eigentümer im Kanton Zürich. Der Verband für umweltbewusste und faire Haus- und Wohn-Eigentümer*innen setzt sich für haushälterischen Umgang mit dem Boden, klimafreundliches Bauen, gesundes Wohnen und faire Miet- und Nachbarschaftsverhältnisse ein. Mitglieder können unter anderem auf eine kostenlose Beratung zählen, erhalten die Verbandszeitschrift *casanostra* und profitieren von speziellen Mitgliederaktionen wie beispielsweise vergünstigten Versicherungen.

www.casafair.ch

www.zürcher-energiegesetz.ch